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COMMUNIQUE DE PRESSE 

 

 

Dans le cadre de l’appui aux projets locaux contribuant à la sécurité humaine, de 

l’Ambassade du Japon, la cérémonie marquant la signature du Contrat de Don entre 

l’Ambassade du Japon et le ‘Centre Pasteur du Cameroun’ (CPC) s’est déroulée dans les 

locaux du CPC à Yaoundé, le vendredi 17 Mars 2017, en présence de l’Ambassadeur du 

Japon, S.E.M. Kunio OKAMURA, du Directeur Général par intérim, Dr. Suzanne 

BELINGA et du Pr Joseph MBEDE, le président du conseil d’administration du CPC. 

Le CPC, étant un établissement public administratif du Ministère de la Santé Publique du 

Cameroun ; cofinancé par le Ministère des affaires étrangères Français, cette cérémonie a 

aussi connu la participation du Ministre de la Santé S.E.M. André MAMA FOUDA, du 

secrétaire d’Etat de la santé M. Alim AYATOU et de l’Ambassadeur de France au 

Cameroun, S.E.M. Gilles THIBAULT. 

 

 
Ce Don, d’un montant d’environ 56 millions de FCFA soit 85 mille euros, que le 

Japon met à la disposition du CPC, permettra d’acquérir un système ouvert et performant 

d’analyse multiplex en immunologie, dans le cadre de son Projet du renforcement des 

capacités techniques du Centre Pasteur Du Cameroun (CPC), afin d’améliorer la qualité 

de ses prestations. 

 

 
À travers ce projet qui permettra à la population camerounaise de bénéficier 

localement d’analyses médicales de pointe et fiables, le Gouvernement du Japon souhaite 

accompagner le Gouvernement du Cameroun à faire du CPC un centre d’excellence 

régional dans la recherche et le contrôle des maladies infectieuses. 
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PRESS RELEASE 

 

 

Within the framework of grant assistance for grassroots human security project of 

the Embassy of Japan, the ceremony marking the signature of the Grant Contract between 

the Embassy of Japan and the ‘Centre Pasteur du Cameroun’ (CPC) took place at the CPC 

in Yaoundé, on Friday, 17
th
 March 2017, in the presence of the Ambassador of Japan, H.E. 

Mr. Kunio OKAMURA, the interim General Director Dr. Suzanne BELINGA and Pr. 

Joseph MBEDE, the Chairman of board directors of the CPC. 

Since the CPC is an administrative public institution of the Ministry of Public Health of 

Cameroon; Co-funded by the French Ministry of Foreign Affairs, the ceremony was 

attended by the Minister of Health, H.E. Mr. André MAMA FOUDA, the Secretary of 

State for health, Mr. Alim AYATOU and H.E. Mr. Gilles THIBAULT, the Ambassador of 

France to Cameroon. 

 

The Grant of 56 million FCFA or 85 thousand euros shall enable the Centre to 

acquire an open and efficient system of multiplex analysis in immunology, within the 

framework of this Project to strengthen the technical capacities of CPC, in order to 

improve the quality of its services. 

 

Through this project which will enable the Cameroonian people to benefit locally 

from advanced and reliable medical analysis, the Government of Japan aims to support the 

Government of Cameroon in making the CPC a regional center of excellence in the 

research and control of infectious diseases. 


